2. Dezember 2018

1. Advent 2018

Meine Kinder, die weltlich-orientierten Menschen blenden sehr oft das Tagesgeschehen politischer Art ziemlich aus, wenn in der jetzt beginnenden Adventszeit die Weihnachtsmärkte wieder geöffnet wurden und das Hauptthema bei vielen die Geschenksuche für Weihnachten ist. Dass man aber im Advent auch zur Ruhe kommt und eine gewisse Besinnlichkeit an den Tag legt, ist vielen abhandengekommen. Einige von euch haben sich verletzt und leiden Schmerzen und es wäre schön, wenn ihr eure geistigen Geschwister auch mit in euer inniges Gebet nehmen könntet. In der Tat sind Verletzungen oft Resonanzen, können aber auch karmischen Ursprungs sein oder durch Ungeschicktheit oder plötzliche Wut entstehen. Wer jetzt verletzt ist, sollte in sich gehen, sich selber vergeben, dann dem Objekt, dass ihn verletzt hat, sofern es kein Lebewesen war oder auch dem Menschen oder Tiere, welches mit involviert war und Mir anschließend alles zur Wandlung im innigen Gebet übergeben und so den Heilungsprozess beschleunigen. Euer VATER, der euch einen besinnlichen, friedvollen 1.Advent ans Herz legt. Amen.